

Artikel vom 28.02.2017

Der CSU-Ortsverband machte anlässlich mehrerer Beschwerden einen Rundgang.

Erstaufnahmeeinrichtung

Besorgnis der Bevölkerung wird ernst genommen

In den vergangenen Wochen wurden auffällige Ereignisse an den CSU-Ortsverband Donauwörth herangetragen, dass Bürger im Bereich der Erstaufnahmeeinrichtung in der Donauwörther Parkstadt um ihre Sicherheit besorgt seien. Einige Vorstandsmitglieder machten sich deshalb nun selbst ein Bild von der Lage am Schellenberg, in der Promenade und der Fußgängerbrücke über die Bundesstraße 2.

Die CSU-Delegation machte bei ihrem Rundgang keine besonderen Beobachtungen. „Erster Ansprechpartner ist in solchen Fällen immer die Polizei, die aber nur tätig werden kann, wenn sie über ein entsprechendes Fehlverhalten informiert wird“, so die Vertreter der CSU Donauwörth.